



# Durch die Osterzeit 2025 mit den Ministranten in Hafenlohr und Bergrothenfels

Wir eröffneten die Osterzeit mit dem Gottesdienst an Palmsonntag in Hafenlohr.

Am Mittwoch, den 16.4. übten wir alle Abläufe der verschiedenen Oster-Messen gemeinsam mit Priester Mark Odah.

An Gründonnerstag feierten wir gemeinsam in Bergrothenfels das letzte Abendmahl und läuteten während des Gloria zum letzten Mal die Schellen.



Am Karfreitag ging es um 5:30 in drei Gruppen (insges. bis zu 23 Leier-Kids) durch Hafenlohr – es wurde fest gesungen und geleierte. Um 11:30 startete die zweite Runde, bevor es um 15:00 zum Karfreitags-Gottesdienst ging.



Auf den Bildern: Fabienne, Matilda, Leo G., Sophia, Leo Z., Max, Axel, Annika, Lotta, Rosa, Lina, Sophie, Vincent, Julius, Béla, Tom, Timo, Lea, Elisabeth, Jana, Johanna (es fehlen: Carla, Constantin)

Am Karsamstag liefen wir um 6:00 ein drittes und letztes Mal durch Hafenlohr, um Abends ab 20:00 die Osternacht gemeinsam mit der Gemeinde zu feiern. Den Ostersonntag feierten wir in Bergrothenfels und am Ostermontag schlossen wir die Oster-Messen mit dem Emmausgang und gemeinsamen Gottesdienst in Windheim gemeinsam ab.



Wir bedanken uns bei allen Ministrantinnen, Ministranten und ihren Freunden, die sich auch in diesem Jahr wieder aufgemacht haben und mit uns gemeinsam die Ostertage gefeiert haben. Wer gerne auch einmal dabei sein oder **eine alte Leier spenden möchte**, kann sich gerne bei uns oder der Kirchenverwaltung Hafenlohr melden:

[minis.haf@pfarreiengemeinschaft-st-laurentius.de](mailto:minis.haf@pfarreiengemeinschaft-st-laurentius.de)